

住中だより

第19号 平成25年2月7日発行

大東市立住道中学校

校長 岡本 功

072-872-7351

<http://ed.city.daito.osaka.jp/sumi-jhs/>

いよいよ 私立高校受験 ～第64期生の健闘を祈ります～

多くの住中生が2月9日・10日（面接）、私立高校入試に挑みます（一部実施済みの高校もあります。）。

いよいよ義務教育の総決算、進路選択本番を迎えます。

入学以来の仲間づくりや進路学習、学力向上の取り組みなどで培った実力を大いに発揮してほしいと思います。

2月1日・4日・5日に最終の面接練習（校長面接）を行いました。

大詰めのこの時期、ほとんどの生徒が緊張感を持ち真剣な姿勢で面接に臨むことができ、本気度が高まっていることがよくわかりました。

目標が定まっている、日々できる限りの努力をしている生徒は無理をしているのではなく自然とそのことが表情や振る舞い、身だしなみに表れてきます。



緊張感あふれる「面接練習」

64期生の私立高校受験は、**専願が45名（学年の21.4%）、併願が149名**です。

今回の受験校については、生徒・保護者の方・担任の先生とで時間をかけて相談しながら最終決定をしたものです。紆余曲折を経て決定をした生徒もいるでしょうが、大事な進路選択なのでから悩んで当然です。後は、自分の力を発揮することだけに集中して入試日を迎えてください。

3年生の先生方も連日進路相談、夜遅くまで会議、進路事務と、よい結果が出ることを願って、とことんサポートしておられます。

先生方のアドバイスをしっかり受け止めて、当日は自信をもって入試に臨んでほしいと思います。

《 6 4 期生の私立高校等受験先です 》

- ・上宮 ・大阪偕星学園 ・大阪学院大学 ・大阪国際大和田
- ・大阪国際滝井 ・大阪産業大学附属 ・大阪商業大学附属
- ・大阪信愛女学院 ・大阪成蹊女子 ・大阪電気通信大学
- ・大阪桐蔭 ・関西創価 ・関西大学北陽 ・関西福祉大学金光藤蔭
- ・近畿大学附属 ・興國 ・四天王寺 ・四條畷学園 ・常翔学園
- ・常翔啓光学園 ・昇陽 ・清風 ・太成学院大学
- ・東海大学附属仰星 ・同志社香里 ・東大阪大学敬愛 ・明星
- ・履正社 ・京都女子 ・帝塚山 ・三田松聖 ・長門
- ・光星学院 ・大阪情報コンピュータ ・関西情報工学院
- ・鴻池学園 ・クラーク国際 ・スクールオブミュージック

なお、公立高校志願者の内、前期入試（2 / 20）に挑戦する予定の生徒は135名という状況です。
（昨年度は53名でしたので大幅増です。）

～ 3 年生の皆さんへ～ 今こそ、『基本』が大事です。

- ◎焦りは禁物です。規則正しい生活で、体調管理を。
- ◎やらなかったことを悔いるより、やってきたことを信じましょう。
- ◎身だしなみの基準は、面接される側ではなく、面接をする側が決めることです。
この期に及んで甘さはないですか？自分の良さをアピールできる「形」を心がけましょう。

2年生もこの間、進路学習を進めてきており、「1年後」を見据えて高校進学についても意識が高まりつつあるのではないのでしょうか。

進路について考えることと、日々の具体的な行動・態度とをどう結びつけていくかという点で大事な2ヶ月になると思います。

2月8日（金）、1年生・2年生では実力テストが実施されます。
今の自分の力・理解度を試す機会にしてください。

なお、学年末テスト（1・2年生）は2月27日（水）～3月1日（月）に行われます。

『2年生の集い』～自覚・立志・健康～

2月6日（水）、サーティホールにて本校伝統の行事が行われました。

「2年生の集い」は昭和39年度当時2年生だった女子生徒からの提案を受けて、昭和40年度（41年の2月）から始まったもので、以来48年間脈々と受け継がれているものです。

本校の卒業生である保護者の方がいらっしゃいましたら、この行事を記憶されているのではないのでしょうか。今も途切れることなく続いているのです。

各学級から代表として選ばれた5人の弁論はさすがに聴き応えがあり、今の自分を見つめ直したり、将来へ向けての思いなどがしっかり表現できていたと思います。

太鼓演奏・講演もあり、有意義な1日となりました。

また、65期生には講評の際に「入学時や1年生の頃に比べると学年全体として随分成長している。自分たちの良さを『形』に表すことを一層心がけ、成長を加速させてほしい。」と激励しました。

1年後に気づく、3年生直前のこの時期の大切さ。「2年生の集い」を節目として各自が目標を持ち、今やるべきことを着実に積み重ね、よい状態で3年生を迎えてくれることを期待しています。



『PTA講演会』開催しました

2月1日（金）、中桐万里子さんを講師にお迎えしてPTA講演会を開催しました。

『子どもへのイラッ、それがチャンスです！～二宮金次郎を手がかりに子育てを考える～』を演題に子どもへのかかわりについて様々なお話をしていただきました。

ご参加いただいた保護者の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。

2月15日（金）

- ◆学習参観 : 13:35～14:25
- ◆PTA総会 : 14:30～15:20(多目的室)
- ◆PTA各委員会: 15:30～16:20

ご来校をお待ちしております。どうぞよろしくお願ひします。

部活動 栄光を讃えます

○野球部

市大会

準優勝

おめでとうございます！

1年生「プロの職業人から学ぶ」

1年生が先月、班別36カ所に分かれて「職業聞き取り」の取組みを行いました。

様々なプロ職業人にインタビューをして、その職業について知ることはもちろん、仕事の意義や社会のマナーなどについても学ぶことができ、貴重な体験となりました。

進路学習、キャリア教育の一環として来年度の「職業体験学習」にもつながることと思います。

聞き取りをした内容については各班でまとめをし、ポスターセッションをして学年全体のものとしします。

前向きに取組みを重ねていける1年生の良さがここでも発揮できています。

ご協力いただきました事業所等の皆様方、お忙しい中ありがとうございます。

[そのうちの一つ、ラジオ大阪さんでは訪問当日（1/17）の午後6時からの番組で、この取組みの様子を5分間にわたって紹介していただきました。]